

**1** 64. Jahrgang · Januar 2003 · Seiten 1 – 44

## Review

- 1 Neuronavigation oder Stereotaxie? Eine Standortbestimmung zur Wahl des Verfahrens  
*Raabe, A., R. Krishnan, M. Zimmermann, V. Seifert*

## Originalarbeiten

- 6 Postoperative ACTH-Werte als Marker der erfolgreichen transsphenoidalen Adenomektomie bei Morbus Cushing  
*Flitsch, J., U. J. Knappe, D. K. Lüdecke*
- 12 Durafisteln mit intrakranieller Blutung: Diagnostische und therapeutische Aspekte  
*Dietrich, U., I. Wanke, S. Asgari, M. Forsting, F. Oppel*
- 19 Shunt-Operation versus endoskopische Ventriculostomie beim Normaldruckhydrozephalus: Diagnostik und Outcome  
*Meier, U.*
- 24 Antibiotikaprophylaxe bei lumbalen Bandscheibenoperationen: Eine Analyse von 1030 Operationen  
*Schnöring, M., M. Brock*
- 30 Altersabhängige Expression von p53, mdm2, EGFR und msh2 im Glioblastoma multiforme  
*Stark, A. M., H. H. Hugo, P. Witzel, Z. Mihajlowic, H. M. Mehdorn*

## Varia

- 37 Buchbesprechungen
- 40 Kongresskalender

## Review

- 1 Frame-less and Frame-based Stereotaxy? How to Choose the Appropriate Procedure  
*Raabe, A., R. Krishnan, M. Zimmermann, V. Seifert*

## Original Articles

- 6 The Use of Postoperative ACTH Levels as a Marker for Successful Transsphenoidal Microsurgery in Cushing's Disease  
*Flitsch, J., U. J. Knappe, D. K. Lüdecke*
- 12 Dural Arteriovenous Fistulas with Intracranial Hemorrhage: Diagnostic and Therapeutic Aspects  
*Dietrich, U., I. Wanke, S. Asgari, M. Forsting, F. Oppel*
- 19 Shunt Operation versus Endoscopic Ventriculostomy in Normal Pressure Hydrocephalus: Diagnostics and Outcome  
*Meier, U.*
- 24 Prophylactic Antibiotics in Lumbar Disc Surgery: Analysis of 1030 Procedures  
*Schnöring, M., M. Brock*
- 30 Age-related Expression of p53, Mdm2, EGFR and Msh2 in Glioblastoma Multiforme  
*Stark, A. M., H. H. Hugo, P. Witzel, Z. Mihajlowic, H. M. Mehdorn*

## Varia

- 37 Book reviews
- 40 Congress announcement